

# 笑顔をつなぐ

## 2021.08 No.4 Smile Rail Trip



第4回は、秋田内陸線沿線の農家さんを訪れました。さすが秋田!美味しいものがたくさんありますね~😊!

### 《松本ベリーファーム》

上桧木内駅すぐに住む松本さんご夫婦。写真の通り、仲良しなお2人は見ていただけでほっこりした気持ちになります😊初対面の私にも気さくに、お話を下さりつつ、電車の時間を忘れてお話ししてしまいました! 松本さんは6年前からベリーの栽培に携わり、試行錯誤を続け、現在に至ります。秋採りのベリー“ヘリテイジ”は県内でも扱いが少なくとても希少。ジャムは栽培からラベル張りまで100%手作りです! 阿仁合駅“里山レストラン&カフェこぐま亭”のパフェにも使用されていますので是非お試しください♡ 今年の収穫も間近! 待ち遠しいですね~!😊



---松本さんご夫婦---

昔から秋田内陸線を見守ってきたお二人。かつて廃線の話が持ち上がった際には地元住人で“内陸線を守る会”を発足し尽力したことなど秋田内陸線と交流が深いお二人から多くのエピソードを聞かせて頂きました。今はお客様の数も少なく少し寂しいですが、かつてのように賑わう日々を心待ちにしている様子を見て、改めて秋田内陸線が地域の方々に愛されている事を感じました。



上桧木内産の甘酸っぱいきいちごを添えたミニパフェ ¥400

### スマイルファーム

秋田の魅力向上に繋げようと2019年からスタートしたスマイルファームも今年で3年目を迎えました。今年は秋田内陸線沿線の4つのファームが参加しています。(松本ベリーファーム・齋藤農園・山田農園・あけぼの農園)農家さんから旬な採りたて農作物のほか、心のこもったメッセージ付きパンフレットや特典DVDが届きます。パンフレットに写る皆さんの笑顔からも温かさが伝わってきます♡『秋田の魅力再発見』『秋田らしさのPR』として発信することで離れていても内陸線と繋がれる素敵な取り組みです♪



取材時は、ベリーの収穫一步手前でしたが、ブルーベリーとバライチゴの収穫をさせて頂きました! これもこれも!と摘んでは私に下さるお二人の優しさですぐにパックが一杯になりました♡



ブルーベリー



バライチゴ



100%手作りのきいちごジャム

# 《齋藤農園》



さいとう りこ  
--- 齋藤瑠璃子さん ---

仙北市、八津駅から程近くで農家を営む瑠璃子さんは齋藤農園の3代目。西明寺栗、長ねぎ、椎茸、なめこ、じゃがいも、ミニトマト、大根、ニンジン、いぶりがっこまで15品目40種類の栽培に携わっています。今回訪問時は、長ねぎの収穫、出荷の準備真只中。暑い中での作業でお疲れのところ、パワフルな明るい笑顔で迎えて下さった瑠璃子さんに一瞬で心奪われました！以前は全く違う仕事をされていた瑠璃子さんですが27歳でUターンし、農家を継いだという。話す中で『畑作業は機械を使えるようにならないと商売としては難しい』と言う瑠璃子さんの表情から、これまでの苦悩や試行錯誤を活かし今の形を確立されたこと、そして農業への熱意を強く感じました。秋田県=食べ物が美味しいというイメージがありますが、こうした農家さんの努力があるからなのだと痛感しました。



香り高いツヤツツヤな長ねぎは秋田名物“きりたんぼ鍋”にも欠かせないですよ！

お味はというと、想像以上の甘さに驚きました！皆さんにも是非この感動を味わって欲しいです！



鮮やかな濃い緑色！写真で見ても新鮮さが伝わります！



←悠々と大きな機材を使いこなす瑠璃子さん。かっこ良いです！



実は私、社交辞令ではなく、野菜の中で長ねぎが1番好きなんです!! そんな私にとって今回の取材、テンション上がりっぱなしでした(笑) 興味津々に作業を見ていると、振り分け作業とねぎの収穫体験をさせて貰い、更にノリノリに!!!



試しに!と体験した手作業での収穫は、1本抜く事さえも本当に大変! 改めて、美味しい食べ物を育てて下さる農家さんと食材に感謝の気持ちを忘れてはいけないと思う良いきっかけになりました😊



この写真、合成ではありませんよ~! 日常にこの長閑な風景、羨ましい限りです!



↑集荷に際しネギをサイズごとに分けている様子。振り分けるスピードに驚きました! これぞ熟練の技!



ネット社会ですが、やはり直筆のメッセージは温かみがあり、想いが伝わってきますよね♪

青空の元で、素晴らしい経験が出来ました。そして、なんと! 帰りには長ねぎを12本も頂きました! 花束のように抱えて秋田新幹線に乗り、ねぎの香りを気にしながらも、幸せな気持ちで帰宅しました♡(笑)